



Langjährige Forderung  
wurde umgesetzt

## Handyverbot an steirischen Schulen kommt

### Liebe Freundinnen und Freunde der Steirischen Volkspartei!

Eine langjährige Forderung der Steirischen Volkspartei wird umgesetzt: **Mit dem Handyverbot werden klare Regeln für den Schulalltag geschaffen.** Die Weichen dafür haben wir bereits in der letzten Legislaturperiode gestellt.

Wie von Lehrkräften und Experten in der Vergangenheit immer wieder gefordert, ist es Schulen nun möglich, Regeln für digitale Endgeräte wie Handys in der Hausordnung zu verankern. Ab heute ist es den Schulgemeinschaftsausschüssen und den Schulforen möglich, eine solche Verhaltensvereinbarung zu beschließen und damit den Umgang mit Handys, Smartwatches, Tablets und Co. zu regeln. Davon nicht betroffen sind nur jene Endgeräte, die für den Unterricht benötigt werden.

Aus entwicklungspsychologischer Sicht sind Mobiltelefone während des Unterrichts bedenklich. Sie sind ein großer Störfaktor und lenken die Schülerinnen und Schüler ab. Deswegen braucht es eine klare Linie und eine entsprechende gesetzliche Rückendeckung für die Direktion, das Lehrpersonal, die Eltern und Kinder. Durch den neuen Erlass bekommen die Schulen nun ein Rüstzeug in die Hand, mit dem sie über den Umgang mit Handys im Unterricht entscheiden können. Es ist erfreulich, dass wir diese wichtige Forderung der Steirischen Volkspartei im Miteinander unserer Landesregierung umsetzen konnten!

[Alle Infos rund um das Handyverbot gibt es hier](#)

Herzlich,

A handwritten signature in black ink that reads "Manuela Khom". The signature is fluid and cursive, with a large initial 'M'.

---

Landeshauptmann-Stellvertreterin Manuela Khom  
Geschäftsführende Landesparteiobfrau